

# Victoire pour les Ciotadens

Soumis par Sophie

Dernière mise à jour : 31-05-2007

Merci Monsieur le maire !

**UNE PREMIERE VICTOIRE POUR TOUS LES CIOTADENS !**

La Ciotat le 17 Avril 2007

Le collectif "La Ciotat coeur de Parc" apprend ce soir avec beaucoup de soulagement (et énormément d'enthousiasme !) que la fameuse lettre officielle de la mairie de La Ciotat pour autoriser le GIP à travailler sur le secteur ciotaden est arrivée aujourd'hui (ce qui n'était pas le cas hier soir encore lors de notre action au conseil municipal). C'est la meilleure nouvelle depuis longtemps pour le projet "Coeur de Parc" !

Voilà de quoi commencer à ravir les 4000 signataires pour ce projet et les 40 associations ciotadennes qui constituent notre collectif !

La mairie de La Ciotat s'engage sur la bonne voie et peut compter sur le soutien total de notre collectif pour faire avancer le projet.

Dans cet état d'esprit, nous maintenons notre demande d'une audience officielle en mairie : Il s'agit maintenant de confirmer la volonté municipale de participer à la construction de ce Parc National en adhérant effectivement au GIP d'ici fin 2007 et en confirmant l'option "Coeur de Parc" (et non pas seulement "zone d'adhésion") pour le site classé terrestre et marin, en même temps que pour Marseille et Cassis.

Il est tout aussi important d'informer également les Ciotadens et les usagers et habitants du site sur ce que sera le futur Parc National des Calanques, dans un esprit constructif, sans agiter de chiffons rouges imaginaires et sans noircir le tableau de ce qu'est un Parc National et de ce que sera celui des calanques avec ses spécificités péri-urbaines dans le cadre d'une loi novatrice en 2006 et avec la volonté affichée du GIP de tenir compte des usages locaux autour d'un mot clé : concertation.

Notre collectif veillera à ce que le projet avance également pour atteindre l'objectif "Coeur de Parc" et remercie vivement les ciotadens, les associations et les élus qui ont permis cette première victoire sur le chemin du Parc National des Calanques pour La Ciotat.

Chacun peut en être très fier ! C'est aussi une belle aventure humaine avec toutes ses composantes. Nous remercions vivement les associations partenaires pro Parc National extérieures à La Ciotat qui nous ont soutenu, et continuent de le faire, en particulier pour la rencontre des 16 et 17 mars.

Avec ce rapprochement municipal vis-à-vis du GIP, le travail ne fait en réalité que commencer pour nous tous, il est toujours aussi important de renforcer notre collectif et de nous rejoindre pour accompagner et faciliter l'avancée de ce beau projet plein d'ambition pour notre ville, ses habitants actuels et les générations futures de ciotadens !

Nos réunions de chaque premier lundi du mois vont devenir thématiques et nous mènerons plusieurs actions importantes d'ici l'été pour maintenir l'enthousiasme autour du projet.

Davantage d'informations bientôt sur ce blog pour réussir ensemble. Le recueil de signatures favorables au projet se poursuit plus que jamais : se rapprocher du GIP est une chose, entrer en "Coeur de Parc" sur terre et sur mer en même temps que Marseille et Cassis en est une autre ...